

Élections aux conseils centraux de l'Université de Strasbourg

Liste A&I - UNSA - ITRF.Bi.O

Personnels BIATPSS

Prenons toute notre place dans la gouvernance de l'université

Politique indemnitaire et attractivité

Valorisons l'engagement des personnels BIATPSS et demandons l'application pleine et entière du dispositif national d'indemnité (CIA)

Moyens humains et financiers

Garantissons une répartition équitable des moyens entre les différents acteurs (composantes, services centraux, unités de recherche) pour assurer toutes les missions d'enseignement et de recherche

Equilibre projets/missions

Si les appels à projets sont une source de financement, ils représentent également une charge pour le fonctionnement quotidien des services.

Anticipons, repensons et équilibrions

**LES 04-05-06 FEVRIER 2025,
VOTEZ ET FAITES VOTER A&I – UNSA - ITRF.Bi.O**

Carrière

Défendons les droits et la diversité des statuts des fonctionnaires d'Etat (AENES, ITRF, BIB).

Sécurisons les parcours des agents contractuels.

Développons et reconnaissons l'expertise de tous les collègues en développant les opportunités de carrière

Candidats Conseil d'Administration

- 1 – Rachel Mouezy (Fac. de Pharma)
- 2 – Bertrand Bultingaire (INSPE)
- 3 – Monia Tribout (Dir. des Finances)
- 4 – Olivier Monier (Sciences Po Strasbourg)
- 5 – Elsa Grandhomme (Fac. d'Eco Gestion)
- 6 – Xavier Feger (Dir. du Patrimoine Immobilier)

Candidats Commission de la Formation et de la Vie Universitaire

- 1 – Pauline Dudka (Fac. des Sciences de la vie)
- 2 – Henri Pacaud (Fac. des Lettres)
- 3 – Clarisse Maigret (Fac. de Médecine)
- 4 – Ludovic Fabre (Serv. de la Vie Universitaire)

Commission de la recherche

- Collège C :** Sandrine Alberelli (UFR Math-info)
Collège E :
1 – Frédérique Monteil (Fac. Sciences de la vie)
2 – Téo Sahin (Fac. de Pharma)
3 – Laure Landspurg (Fac. de Droit)
Collège F : Jean-Paul De La Rica (Dir. des Etudes et de la Scolarité)

Nos candidats(es) d'A&I – UNSA – ITRF BiO représentent tous les personnels BIATPSS. Ils siégeront dans les conseils de l'université de Strasbourg en toute indépendance, animés du seul souci de la défense des intérêts de tous les collègues, tout en relayant les décisions au niveau académique ou national, comme ils l'ont fait avec conviction depuis de nombreuses années.